

夏休み到来!

皆さんが待ちに待った夏休みが始まります。この夏休みをどのように過ごすかが今後の進路に大きく関係してきます。2学期期末からは【進学】・【就職】に分かれての授業があります。「もう、2年生で決めるの?」と思う生徒もいると思いますが、早く決めることで準備や対策を練ることができます。この夏休みに必ず保護者の方と進路について話しておきましょう。もうすでに【進学】と決めている生徒は、「オープンキャンパス」に参加しておきましょう。自分の進路に向けて有意義な夏休みにしてください。

コース別進路講演会

7/11(木)の午後から進路講演会を「進学希望」「就職希望」に分かれて実施しました。

進学希望者は、バスで藤井寺のホールに移動し、ブース形式で大学や専門学校の先生から話を聞きました。就職希望者は学校で「面接練習の講座」を学びました。

少しずつ自分の進路を考え始めていることが感じられました。来年の夏まではあと1年あります。この1年を「まだ1年ある」と感じるか、「もう1年しかない」と感じるかはその人によって違うと思います。いつも同じことを言っていますが、自分の進路をしっかりと見据えて、今できる努力をしていきましょう。

インターンシップ始まる

今年度は7/22(月)～8/7(水)の期間で希望者41名が、それぞれの職場へインターンシップに行きます。事前指導をうけて、現地でもしっかり働く体験を積み、今後の自分の進路に結び付けてもらいたいと思っています。

授業再開は**8月21日(水)**です。充実した夏休みを過ごしてください。

そして、休み明けからの授業は前期期末考査において大切な授業になります。遅刻・欠席がないようにご家庭でもご指導よろしくお願ひします。また、考査期間の午後に追認定があります。対象の生徒はしっかり頑張っ、取り戻せるように努力しましょう。追認定は法廷伝染病や忌引等よほどの事情のない限り、考慮されませんので、体調管理をしっかりとしてください。何か起こったときは勝手に自分で判断せず、担任に必ず相談するようにしましょう。夏休み中、体調を崩さないように気をつけながら、過ごすようにしましょう。

長期休業中に生徒に関する事で何かございましたら、学校へ連絡お願ひします。

【連絡先】 大阪府立長吉高校 代表 06-6790-0700 2年直通 06-6790-0862